

# ASPIRASI WARGA

## Nasdem Usung Anis Baswedan di Pilpres 2024, Fikri Abdul Aziz: Keputusan Tepat, Anis Berpeluang Tinggi Jadi RI 1

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 4, 2022 - 09:03



*Nasdem Usung Anis Baswedan di Pilpres 2024, Fikri Abdul Aziz: Keputusan Tepat, Anis Berpeluang Tinggi Jadi RI 1*

Sukabumi - Hari ini resmi untuk Partai Nasdem Usung Capres 2024 jatuh kepada Anis Baswedan, Sambutan baik dan dukungan dari keluarga besar dan kader Partai Nasdem pun terus membanjiri atas keputusan partai tersebut besutan

Surya Paloh itu.

Kabar tersebut langsung disampaikan dan diumumkan oleh Ketum Partai Nasdem di Nasdem Tower Jakpus, Senin 03 Oktober 2021.

Tak ketinggalan, Tokoh Muda asal Sukabumi Jawa Barat pun, Fikri Abdul Azis mengungkapkan rasa senangnya dan sangat tepat atas keputusan Ketua Umum Partai Nasdem dalam usungan Pilpres 2024 kepada Anis Baswedan.

Diketahui, Fikri merupakan Wakil Ketua DPW NasDem tingkat Jawa Barat, sebagai Kader Partai Nasdem, dirinya pasti punya rasa tanggung jawab dan kewajiban dalam menggerakkan giroh relawan agar melaju sesuai harapan bersama.

"Ini sesuatu hal yang serius bagi saya, bagi kami selaku kader partai, jadi kita kompak dan solid untuk relawan jangan diragukan lagi totalitasnya semangat juang dalam politik," ungkap Fikri selaku wakil ketua Jawa Barat Partai Nasdem melalui WhatsApp pribadinya.

Fikri yang akan maju ke Senayan nanti terus fokus pada jaringan relawan di Kokab/Kota dan Kabupaten Sukabumi agar lebih solid dan giroh perjuangan relawan makin gencar dan maksimal.

Sebagai putra daerah Kabupaten Sukabumi asli, Fikri berharap bisa terus membawa aspirasi masyarakat dalam memperjuangkannya lewat Partai Nasdem.

Bahkan bagi Fikri, tidak ada waktu yang terbuang sia-sia, menurutnya, setelah Ketum Partai Nasdem sebagai pimpinan tertinggi dalam partai kami menegaskan agar dukungan politiknya kepada Anis Baswedan di Pilpres 2024 yang tidak lama lagi.

Maka dari itu, Fikri pun tidak mau menyia-nyiakan waktunya, totalitas, All Out untuk kemenangan Capres yang diusung partainya.

Sebagai pengacara muda dan pengusaha Batu Bara, sikap disiplin Fikri sudah tidak diragukan lagi, terbukti berbagai prestasi dan keberhasilannya dalam karir terus meningkat.

"Bekerja keras, totalitas, dan jadikan setiap saat adalah perjuangan dalam mewujudkan cita-cita rakyat Indonesia yang dititipkan kepada Partai Nasdem, saya pribadi merasa itu adalah amanah rakyat yang harus saya terus perjuangkan di Partai Nasdem ini, jadi tidak ada kata main-main, ini keputusan yang serius, dan pastinya keputusan berdasarkan suara rakyat yang ditampung oleh Partai Politik Nasdem, saya akan perjuangkan itu," ucapnya.

Sebagai Bakal Calon Anggota DPR RI, Fikri berharap, tetap bahwa dalam perjuangannya tersebut adalah juga hasil dari kerja keras tim relawannya dan hubungan emosional yang terus terbangun sehingga menjadi sebuah hubungan keluarga.

"Kami selalu bangun hubungan kekeluargaan dengan para relawan, karena memang kami hakikatnya bersaudara, punya cita-cita yang sama, saya maju ke DPR RI pun atas dukungan sahabat-sahabat saya yang terus memberikan

banyak masukan, nah itukan amanah juga buat saya agar bisa membawa dan memperjuangkan suara-suara warga masyarakat yang masuk kesaya," beber Fikri yang merupakan Alumin Fakultas Hukum Undip.

Fikri pun menjelaskan lagi, bahwa naluri politiknya kuat memang kepada Anis Baswedan untuk memimpin Negeri ini,

"Beliau sangat mumpuni dan sangat layak diperhitungkan, jadi menurut saya keputusan Partai Nasdem mengusung Anis Baswedan adalah merupakan suara mayoritas Rakyat Indonesia. Intinya sekali lagi, itu merupakan keputusan tepat, itu mewakili mayoritas suara rakyat Indonesia. Jadi, Anis Berpeluang Tinggi Jadi RI 1," tegas Fikri.